



Als Gott sah,
dass der Weg zu lang,
der Hügel zu steil und
das Atmen zu schwer wurde,
legte er seinen Arm um ihn und sagte:
„Komm heim!“

In stiller Trauer geben wir bekannt, dass mein lieber Gatte, Vater,
Schwiegervater und unser Großvater,
Herr

Franz Hörker

am Mittwoch, dem 11. April 2019 im 72. Lebensjahr,
nach langem, schweren Leiden von uns gegangen ist.

Wir verabschieden uns von unserem lieben Verstorbenen am

Mittwoch, dem 17. April 2019, um 10.00 Uhr

in der Aufbahnhalle am Stadtfriedhof Hollabrunn und
geleiten ihn zu seiner letzten Ruhestätte im Familiengrab.

In Liebe und Dankbarkeit

Edeltraud
Gattin

Silvia und Josef
Tochter und Schwiegersohn

Alexander und Stephan
Enkerl

Im Namen aller, die um ihn trauern.

Im Sinne des Verstorbenen bitten wir von Kranz- und Blumenspenden abzusehen und den dafür vorgesehenen Betrag für das Rote Kreuz, Bezirksstelle Hollabrunn, IBAN AT58 3232 2000 0000 1503 Verwendungszweck Franz Hörker, zu spenden.

Städtische Bestattung Hollabrunn Entzünden von Gedenkkerzen unter www.hollabrunn.gv.at